

DANKSAGUNG

Max Christen

7. Juli 1923 – 26. April 2025

Überwältigt von der grossen Teilnahme an der Trauerfeier für Max bedanken wir uns ganz herzlich.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Zimmerli für die persönliche und würdevolle Abdankung, an die Organistin Masako Ishikawa-Ohashi für die Umsetzung der Musikwünsche von Max, an die Turnerfamilie für das zahlreiche Erscheinen und nicht zuletzt dem Fähnrich Patrick Sonderegger für den letzten Fahnengruss.

Nicht vergessen möchten wir das Personal im Dachgeschoss im Pflegezentrum Bächli in Bassersdorf für die Betreuung, für die Geduld und für ihren unermüdlichen Einsatz.

Die vielen, liebevoll geschriebenen Karten, die Händedrucke und Umarmungen, die zahlreichen Spenden ans Pflegezentrum Bächli und die Stiftung Theodora sowie die Geldgeschenke für späteren Grabschmuck haben uns tief berührt.

Dank an alle, die Max in seinem langen Leben begleitet haben und ihn in Erinnerung behalten werden.

Grafstal, im Juni 2025

Die Trauerfamilie